

# KLIPING BERITA

JUMAT, 25 FEBRUARI 2022

KLIPING BERITA

AK PWI

KOMINFO  
Padang Panjang



H. Fadly Amran, BBA  
Datuak Paduko Malano

HPN 2022



9 Bupati & Wali Kota Penerima Anugerah Kebudayaan PWI 2022



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

## Vaksin Booster, Warga Boleh Pilih Sendiri Jenis Vaksinnnya

PADANG PANJANG - Bagi warga yang ingin mendapatkan vaksinasi dosis ketiga (booster), diperbolehkan memilih jenis vaksin yang ingin disuntikkan, sesuai yang tersedia di gerai vaksin di Kota Padang Panjang. Untuk saat ini, gerai-gerai vaksinasi Covid-19 di Padang Panjang menyediakan dua jenis vaksin, yaitu AstraZeneca dan Pfizer.

"Kita menyerahkan kepada yang divaksin mau menggunakan vaksin jenis apa. Namun itu tetap sesuai dengan dosis yang sudah didapatkan dari vaksin dosis pertama dan kedua. Saat ini kita hanya memiliki dua jenis vaksin yakni AstraZeneca dan Pfizer," ujar Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan, Rahmaisa, Rabu (23/2).

Beberapa hari lalu Kementerian Kesehatan mengeluarkan surat tentang Penyesuaian Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Dosis Lanjutan (Booster) bagi Lansia. Sebelumnya pemberian vaksin booster untuk lansia dapat diberikan dengan interval minimal enam bulan, namun sesuai dengan surat tersebut, sudah bisa diberikan dengan interval tiga bulan setelah melakukan vaksin dosis pertama dan kedua.

"Sesuai dengan surat dari Kemenkes, untuk lansia pemberian vaksin booster ini sudah bisa dengan interval minimal tiga bulan. Namun untuk kategori yang lain, masih minimal enam bulan," tuturnya lagi.

Berdasarkan data Dinas Kesehatan, vaksin booster di Kota Padang Panjang baru mencapai 3,41% dari target dengan jumlah suntikan sebanyak 1.502. Sedangkan untuk total vaksin dosis pertama dan kedua maupun booster sudah mencapai 109,03% dengan jumlah sebanyak 96.085 suntikan.

"Mengingat banyaknya manfaat dari pemberian vaksin ini, maka diimbau kepada masyarakat untuk segera mendapatkan vaksin booster di gerai-gerai vaksin yang sudah disediakan Pemerintah Kota Padang Panjang," tutup Rahmaisa. (205)





Nama Media : Harian Posmetro Padang

## Hadiri Pelantikan, Wako Fadly Amran Harapkan KNPI Sumbar Bersinergi dengan Pemerintah

PADANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano hadir pelantikan dan rapat kerja Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Provinsi Sumatera Barat, Kamis (24/2), di Basako Hotel, Padang. Fadly meminta kepengurusan baru untuk dapat bersinergi dengan pemerintah.

Fadly yang juga ketua Majelis Pemuda Indonesia (MPI) dalam kesempatan ini menyebutkan, KNPI patut dan harus bersinergi dengan pemerintah provinsi sehingga memberikan warna bagi pencitraan pemuda di mata masyarakat.

"Rekan-rekan semua yang dilantik ini adalah citra dari pemuda Sumbar. Cerminan dari proyeksi kepemimpinan Sumbar ke depan. Kami berharap, bagaimana kita bisa memanfaatkan panggung-panggung KNPI ke depan," sebutnya.

Fadly menyampaikan ucapan terima kasih terhadap waktu dan pikiran, support yang telah diberikan selama tiga tahun ia memimpin KNPI Sumbar ini.

"Mari manfaatkan betul fungsi kita sebagai pemuda. Seiring sejalan dengan pamban-



**FADLY AMRAN**

gunakan di Sumatera Barat," ajaknya.

Kepengurusan DPD KNPI yang dipimpin Nanda Satria untuk periode 2022-2025 ini, dilantik Ketua Umum DPP KNPI, Noer Fajriansyah yang juga dihadiri Wakil Gubernur Sumbar, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt, M.Sc, M.M, IPM, ASEAN.Eng, Forkopimda dan anggota DPRD Sumbar serta bupati/wali kota se-Sumbar.

Pelantikan ini merupakan tindak lanjut dari hasil Musyawarah Daerah Provinsi (Musdaprov) ke-15, 8 November 2021 lalu. Hasilnya, Nanda Satria terpilih jadi ketua, menggantikan Fadly Amran.

Adapun pengurus yang dilantik, selain Nanda Satria selaku ketua, juga M. Nazif sebagai sekretaris dan Farel Oriano sebagai Bendahara, serta juga para ketua bidang beserta jajaran dan komisi-komisi.

Dalam kesempatan ini, Noer Fajriansyah menyampaikan pandangannya bahwa Sumatera Barat ke depan ada di tangan milenial. "Sumatera Barat salah suatu daerah yang telah banyak melahirkan petarung milenial saat ini. Wagub Audy dan Wako Fadly merupakan contohnya," ujarnya.

Dikatakannya, pengurus KNPI perlu melakukan kolaborasi dan menciptakan program inovasi guna meningkatkan fungsi kepemudaan Sumbar ke depan.

Sementara itu, Wagub Audy Joinaldy meminta KNPI hadir sebagai organisasi kepemudaan yang satu dan utuh, tanpa perlu terpecah-pecah.

"Pemuda Sumbar khususnya Minangkabau, harus bergerak seperti pendahulunya. Saya titip pesan ke KNPI, bahwa organisasi kepemudaan harus satu dan utuh. Ketika organisasi solid, barulah punya marwah," tuturnya. (ped)





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## Instansi Pemerintah Diwajibkan Beli Produk Lokal

**Padangpanjang, Rakyat Sumbar**—Pemerintah pusat mewajibkan instansi pemerintah di semua tingkatan untuk membeli produk dalam negeri. Terutama produk Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) dan Industri Kecil Menengah (IKM).

Hal ini juga sejalan dengan inisiasi Pemerintah Indonesia dalam peningkatan pembelian dan pemanfaatan produk dalam negeri sekaligus menyelesaikan program Bangsa Buatan Indonesia (BBI) dengan tema Perkuat Inisiasi Nyata melalui Inovasi dan Sinergi untuk Pemulihan Ekonomi "Recover Together, Recover Stronger".

Demikian mengemuka dalam Rapat Koordinasi (Rakor), Kamis (24/2), yang digelar secara hybrid (langsung dan virtual). Rakor ini dipimpin Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan, yang juga diikuti Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno, Menteri

Koperasi dan UKM, Teten Masduki, Gubernur Bank Indonesia (BI), Kepala LKPP, Kepala BPKP, gubernur, bupati dan wali kota se-Indonesia. Untuk Kota Padangpanjang, dihadiri Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P. M.Si dan Kabag Perekonomian dan SDA Dewangga, Putra Dewangga via Zoom Meeting.

Luhut mengatakan, rakor tersebut bertujuan untuk percepatan pemulihan ekonomi daerah, melalui aksi afirmasi dari Pemda untuk membeli produk dalam negeri sebesar Rp 200 triliun melalui e-Purchasing dan e-Tendering pada tahun 2022.

Selain itu, Luhut meminta optimalisasi e-Tendering dan e-Purchasing. "Realisasi pengadaan barang dan jasa Pemda melalui e-Purchasing masih kecil. Sampai saat ini pengadaan barang dan jasa melalui e-Tendering belum mencatuatkan syarat wajib menggunakan produk dalam negeri dalam kontrak kerja sama", tuturnya.



SEKDAKO Padangpanjang Sonny Budaya Putra dan Kabag Perekonomian dan SDA Putra Dewangga saat mengikuti Rakor Pemulihan Ekonomi Daerah secara daring.

Tidak lanjut aksi afirmasi yang harus dilakukan, sebut Luhut, pemerintah daerah agar membeli produk dalam negeri melalui e-Tendering dan e-Purchasing minimal 40% dari anggaran belanja. Lalu, mempercepat pembentukan e-Katalog, mengembangkan ekonomi berbasis

ICT, mengintegrasikan data pengadaan pada SIRUP. Kemenkes bersama Kemoperta, LKPP, BPK, dan BPKP agar membentak kelompok kerja peningkatan pengadaan alat kesehatan (alkes), farmasi, dan alkes nonmedical produk dalam negeri. Ia berharap kolaborasi institusi

kementerian, lembaga akan membuat Indonesia lebih efisien lagi ke depannya.

Sementara itu, Menparekraf Sandiaga mengatakan, sesuai tindak lanjut dari rakor tingkat menteri pada 15 Februari lalu, Kemparekraf dan Kemoperta agar bisa memastikan setiap pelaksanaan Kampanye Geras BBI untuk pembelian produk dalam negeri dan memfasilitasi produk IKM untuk yang di e-Katalog dan toko daring.

"Untuk e-Katalog, kami telah menyampaikan agar usaha jasa ekrif dapat dimasukkan. Lalu segera dikordinasikan kembali dengan LKPP dan menawarkan dukungan berupa pendafatikan di e-Katalog dan toko daring untuk 2.672 merchant", sebut Sandi.

Di kesempatan yang sama, Kepala Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP), Abdulah Azwar Anas menyampaikan, orientasi LKPP adalah mele-

yani stakeholder untuk pemulihan ekonomi, memudahkan stakeholder dalam menjalankan/mengakses belanja pemerintah, terutama untuk memprioritaskan produk dalam negeri dan UMKM.

"Sebagai prioritas nasional, LKPP sudah memperkuat ketahanan ekonomi untuk pertumbuhan yang berkualitas dan berkeadilan. Salah satunya pengembangan target produk yang masuk e-Katalog dari 95.000 menjadi 1 juta dan kontrak katalog lokal/sektoral dari 40 menjadi 463", jelasnya.

Ditambahkannya, LKPP bersama marketplace juga telah mengembangkan platform Bela (Belanja Langsung) Pengadaan yang bertujuan untuk mendukung UMKM go digital lewat proses belanja langsung di marketplace. Proses pengadaan makin inklusif karena UKM kini semakin dimudahkan, dan meningkatkan transparansi dan akuntabilitas. (dep)



BUNDA GenRe Dian Puspita Fadly Amran saat membuka penilaian Duta GenRe Kota Padangpanjang Tahun 2022.

## 40 Peserta Bersaing Menuju Grand Awarding

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Menyisakan 40 peserta yang terdiri dari 20 laki-laki dan 20 perempuan, Penilaian Duta Generasi Berencana (GenRe) Kota Padangpanjang Tahun 2022 resmi dibuka Bunda GenRe, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP di Aula Mifan Waterpark, Kamis (24/2). Dilanjutkan, Jum'at, akan dilaksanakan Grand Awarding untuk menetapkan Duta GenRe 2022.

Dokter Dian mengatakan, pelaksanaan pemilihan Duta GenRe ini dilakukan rutin oleh pemerintah kota dan merupakan bagian dari upaya bersama untuk membentuk generasi muda yang berkualitas dan bertakwa kepada Allah SWT.

Dikatakan Dian, banyak persoalan persoalan remaja yang menjadi perhatian masyarakat saat ini. Diantaranya hubungan seks bebas, narkoba, HIV/AIDS dan yang lebih parah saat ini adalah maraknya kasus LGBT yang sudah menggunung.

"Persoalan ini kita harus bersama-sama mengatasinya. Agar bisa menghasilkan generasi yang berkualitas bagi bangsa Indonesia di masa depan. Selamatkan remaja kita dari sekarang", ucapnya.

Dengan adanya program pemilihan Duta GenRe ini, tambahnya, para remaja bisa menjadikan kegiatan ini sebagai media pem-

belajaran untuk mengantisipasi permasalahan remaja.

"Semoga calon Duta GenRe bisa menjadi remaja yang berjiwa positif, kreatif dan ikut serta untuk menyosialisasikan dan menjadi contoh remaja yang bebas pergaulan bebas, LGBT, dan permasalahan remaja lainnya", paparnya.

Disaat yang bersamaan Dian juga menjadi juri serta menguji para finalis dengan memberikan materi terkait pencegahan stunting dan memberikan pertanyaan serta saling sharing dengan finalis.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si menyampaikan, kegiatan ini dilaksanakan untuk meningkatkan sosialisasi dan informasi tentang kesehatan reproduksi remaja. Selain itu untuk memperluas keterpaparan program GenRe di masyarakat dan meningkatkan kapasitas dan kreativitas remaja untuk menghadapi bonus demografi dan Indonesia Emas 2045.

Pada tahun ini, sebut Osman, pemilihan Duta GenRe bertema "Satu Dekade Kenali Diri, Lejitkan Potensi Raih Prestasi".

"Kegiatan puncak Duta GenRe ini akan berlangsung besok di tempat yang sama", katanya. (ned)

## SHU KPN Syari'ah Balai Kota Capai Rp1,4 M

**Silang Bawah, Rakyat Sumbar**—Koperasi Pegawai Negeri (KPN) Syari'ah Balai Kota mampu mencapai target kinerja yang ditetapkan tahun 2021. Yaitu peningkatan jumlah anggota dan peningkatan jumlah Sisa Hasil Usaha (SHU).

Ketua Pengurus KPN Syari'ah Balai Kota, Dr. Winarno, ME dalam Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tahun 2021, Kamis, (24/2) di Auditorium Mifan Waterpark mengemukakan, jumlah anggota koperasi tahun buku 2021 meningkat sebanyak 721 orang dari sebelumnya 705 orang di tahun 2020.

Kemudian, Sisa Hasil Usaha (SHU) tahun 2021 meningkat sebesar 7,08%. Yakni Rp 1.400.632.629. Sebe-lumnya, SHU berjumlah

lah Rp 1.307.943.506.

"Jika dilihat dari target, SHU tahun 2021 melebihi target yang ditetapkan. Di mana target SHU tahun 2021 Rp 1.350.000.000. Tercapai SHU dari target 103,75%", katanya.

Dikatakannya lagi, aset KPN ini juga mengalami peningkatan dari Rp 25,1 miliar di tahun 2020 menjadi Rp 27,4 miliar pada tahun 2021.

"Peningkatan yang cukup signifikan", tuturnya.

Sekdako Padangpanjang Sonny Budaya Putra, A.P. M.Si, mengapresiasi pengurus KPN Syari'ah yang telah mencapai target yang ditetapkan. Dirinya turut memotivasi pengurus koperasi agar tidak hanya dominan pada simpan pinjam, tapi lebih kepada hal yang produktif.

"Banyak hal yang bisa dilakukan guna meningkatkan kesejahteraan anggota", ujarnya.

Sonny mengajak anggota KPN mengoptimalkan belanja kebutuhan di KPN. "Di koperasi kita ada layanan online. KPN kita hendaknya juga bisa memberikan harga yang bersaing. Kita sama-sama membesarkan koperasi. Jangan sampai deficit. Jangan sampai pengeluaran lebih besar dari pendapatan", sebutnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perdagangan dan Koperasi Provinsi Sumbar diwakili Dina Febriyanti, SE, M.Si berharap KPN ini bisa menjadi lokomotif koperasi di Sumbar. Lalu, berkomitmen bersama anggota mengembangkan usaha di sektor riil.

"Lirik sektor riil, usaha yang berkaitan langsung dengan kebutuhan pasar. Dan bekerja sama dengan koperasi produksi", sebutnya.

Adapun Ketua Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKPRI) Sumbar, Hadi Suryadi menyampaikan, koperasi selaku lembaga ekonomi makro bisa melakukan berbagai kegiatan perekonomian. Koperasi hendaknya bisa mengakomodir berbagai kebutuhan ekonomi anggotanya. "Semua bisa dilakukan di koperasi", tuturnya.

RAT KPN tahun buku 2021 ini turut didukung sejumlah Bank. Di antaranya Bank Nagari, BRI, BNI, Bank Mandiri Syari'ah dan Bank Nagari Syari'ah. Juga ada doorprize untuk anggota KPN. (ned)

## FJKIP Padangpanjang Matang Persiapan Pengukuhan

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Pengurus Forum Jurnalis Keterbukaan Informasi Publik (FJKIP) Kota Padangpanjang terus matangkan persiapan acara pengukuhan kepengurusan.

Usai beraudansi dengan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PP-ID) Utama Kota Padangpanjang, Ampera Salim, SH. M. Si. Selasa, (15/1) pekan lalu.

Pengurus yang juga inisiator FJKIP Kota Padangpanjang menggelar diskusi dengan agenda menyusun rancangan pembentukan panitia acara pengukuhan kepengurusan.

Diskusi yang dilangsungkan di Kopi Om Bento, Guguk Malintang, Rabu, (23/2) sore, dihadiri Ketua FJKIP Kota Padangpanjang Alfian YN, Sekretaris Rifnaldi merangkap pemandu jalannya diskusi, Bendahara, Syafriyanto YB dan Koordinator Bidang Kelembagaan, Supriyanto.

Rifnaldi yang membuka jalannya diskusi, mengatakan diskusi ini sengaja digelar guna merancang pembentukan panitia acara pengukuhan kepengurusan FJKIP Kota Padangpanjang masa bakti 2022-2025.

"Sehubungan telah terbitnya SK kepengurusan FJKIP Kota Padangpanjang masa bakti 2022-2025 yang disahkan pengurusan FJKIP provinsi Sumatera Barat pada 17 Januari 2022 lalu. Maka untuk acara pengukuhan perlu dibentuk panitia acara pengukuhan", ujarnya.

"Panitia acara inilah nantinya yang akan mempersiapkan acara pengukuhan atau pelantikan kepengurusan", sambungnya.

Senada, Syafriyanto YB mengatakan, guna terbentuknya panitia acara pengukuhan kepengurusan, maka perlu kiranya diadakan rapat lengkap pengurus.

"Saya usul Senin depan kita adakan

rapat lengkap pengurus dan dalam rapat itu nantinya kita pilih panitia acara pengukuhan", ujarnya yang kemudian usul ini disepakati peserta diskusi.

Sementara itu, Alfian dalam penyampaiannya mengatakan sepakat diadakannya rapat lengkap pengurus guna membentuk panitia acara pengukuhan.

"Untuk terlaksananya rapat lengkap pengurus, paling lambat Sabtu ini undangan atau pemberitahuan akan digelar rapat sudah harus kita layangkan ke segenap anggota pengurus FJKIP Kota Padangpanjang", ujarnya.

Alfian menambahkan, pelantikan/pengukuhan kepengurusan FJKIP Kota Padangpanjang nantinya akan dibarengi dengan pelaksanaan bimtek keterbukaan informasi yang diikuti oleh seluruh pengurus FJKIP dan PPID pembantu yang ada di masing-masing OPD.

"Kita juga berkoordinasi dengan Kominfo sebagai PPID utama untuk melakukan bimtek kepada pengurus dan juga PPID pembantu, yang mana nanti akan menghadirkan pihak FJKIP Provinsi dan Komisi Informasi (KI) Provinsi sebagai narasumber", tutur Alfian.

Dengan segera dilakukannya pelantikan kepengurusan FJKIP yang berisikan insan insan pers di Kota Padangpanjang, Alfian berharap FJKIP dapat dikenal oleh masyarakat.

"Bagaimana FJKIP dapat bersumbang-sih dan bermitra dengan pemerintah daerah dalam hal keterbukaan informasi publik kepada masyarakat", harap Alfian yang kemudian menutup jalannya diskusi.

Dihimpun informasi, FJKIP diinisiasi atau dideklarasikan dua tahun lalu (Des, 2019) oleh komisi informasi (KI) provinsi Sumatera Barat dalam Anugerah KIP

2019. FJKIP Sumbar lahir sebagai bagian dari gerakan memajukan keterbukaan informasi publik.

FJKIP dibentuk secara bersama melalui kolaborasi KI Sumbar, Anggota DPRD Sumbar, HM Nurmas, Akademi Unand, Ilham Aldelano Azre, dan para jurnalis yang konsen dengan KIP.

FJKIP Sumbar mendorong terbentuknya, FJKIP kabupaten/kota, sebagai upaya membudayakan keterbukaan informasi di ranah Minang.

FJKIP kabupaten/kota berupaya membudayakan keterbukaan informasi publik di daerah. Perlu dukungan pemerintah kabupaten/kota, Bupati dan Wali Kota, DPRD, serta Dinas Kominfo sebagai PPID Utama, baik dalam proses administrasi maupun penganggaran nantinya. Saat ini sudah terbentuk dan aktif FJKIP Bukittinggi dan FJKIP Pesisir Selatan. (ned)





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

RAT KPN SYARIAH BALAI KOTA PADANG PANJANG

## Capaian SHU 2021 Lebih Target

Padang Panjang, Khazanah— Pengelolaan koperasi dari dulu hingga sekarang masih saja mengalami banyak kendala untuk mewujudkan koperasi yang sehat, maju dan mampu mensejahterakan anggotanya. Permasalahan klasik yang sering dijumpai adalah tidak optimalnya pengurus dalam mengelola, kurangnya kepercayaan dan dukungan anggota, tidak berkembangnya usaha yang dijalankan karena manajemen yang tidak transparan, dan sumber daya manusia pendukung yang kurang kompeten.

Tidak mengherankan kalau akhirnya koperasi yang kurang

sehat dan tidak berkembang akhirnya mati suri dan bahkan dibubarkan.

Koperasi Pegawai Negeri (KPN) Syariah Balai Kota Padang Panjang, justru berbanding terbalik. Dalam kurun waktu tiga tahun terakhir, perkembangan usaha KPN tumbuh semakin sehat dan kuat serta terus berupaya mensejahterakan anggotanya. Salah satu indikator koperasi yang sehat adalah dilaksanakannya Rapat Anggota Tahunan (RAT) secara rutin sebagai bentuk pertanggungjawaban pengurus kepada anggotanya, dan makin meningkatnya sisa hasil usaha (SHU) yang diterima Anggota, serta

kontribusi untuk memberikan manfaat sosial bagi Anggota, pegawai dan lingkungannya.

KPN Syari'ah Balai Kota mampu mencapai target kinerja yang ditetapkan tahun 2021. Yaitu peningkatan jumlah anggota dan peningkatan jumlah Sisa Hasil Usaha (SHU). Ketua Pengurus KPN Syari'ah Balai Kota, Dr. Winarno, ME dalam RAT tahun 2021, Kamis (24/2) di Auditorium Mifan Waterpark mengemukakan, jumlah anggota koperasi tahun buku 2021 meningkat sebanyak 721 orang dari sebelumnya 705 orang di tahun 2020.

Kemudian, Sisa Hasil Usaha

(SHU) tahun 2021 meningkat sebesar 7,08%. Yakni Rp 1.400.632.629. Sebelumnya, SHU berjumlah Rp 1.307.943.506. "Jika dilihat dari target, SHU tahun 2021 melebihi target yang ditetapkan. Di mana target SHU tahun 2021 Rp 1.350.000.000. Tercapai SHU dari target 103,75%," katanya.

Dikatakannya lagi, aset KPN ini juga mengalami peningkatan dari Rp 25,1 miliar di tahun 2020 menjadi Rp 27,4 miliar pada tahun 2021. "Peningkatan yang cukup signifikan," tuturnya.

Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, mengapresiasi pengurus KPN Syari'ah yang telah mencapai

target yang ditetapkan. Dirinya turut memotivasi pengurus koperasi agar tidak hanya dominan pada simpan pinjam, tapi lebih kepada hal yang produktif.

"Banyak hal yang bisa dilakukan guna meningkatkan kesejahteraan anggota," ujarnya.

Sonny turut mengajak anggota KPN mengoptimalkan belanja kebutuhan di KPN. "Di koperasi kita ada layanan online. KPN kita hendaknya juga bisa memberikan harga yang bersaing. Kita sama-sama membesarkan koperasi. Jangan sampai deficit. Jangan sampai pengeluaran lebih besar dari pendapatan," sebutnya. **Paulhendri**



WINARNO

JELANG GRAND AWARDING

## Dokter Dian Buka Penilaian Duta GenRe

Padang Panjang, Khazanah— Menyisakan 40 peserta yang terdiri dari 20 laki-laki dan 20 perempuan, Penilaian Duta Generasi Berencana (GenRe) Kota Padang Panjang Tahun 2022 resmi dibuka Bunda GenRe, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP di Aula Mifan Waterpark, Kamis (24/2). Besok, akan dilaksanakan Grand Awarding untuk menetapkan Duta GenRe 2022.

Dokter Dian mengatakan, pelaksanaan pemilihan Duta GenRe ini dilakukan rutin oleh Pemerintah Kota dan merupakan bagian dari upaya bersama untuk membentuk generasi muda yang berkualitas dan bertakwa kepada Allah SWT.

Dikatakan Dian, banyak persoalan persoalan remaja yang menjadi perhatian masyarakat saat ini. Di antaranya hubungan seks bebas, narkoba, HIV/AIDS dan yang lebih parah saat ini adalah maraknya kasus LGBT yang sudah menggunung.

"Persoalan ini kita harus bersama-sama mengatasinya. Agar bisa menghasilkan generasi yang berkualitas bagi bangsa Indonesia di masa depan. Selamatkan remaja kita dari sekarang," ucapnya.

Dengan adanya program pemilihan Duta GenRe ini, tambahnya, para



**BUNDA** GenRe Padang Panjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP foto bersama usai membuka Penilaian Duta Generasi Berencana (GenRe) Kota Padang Panjang Tahun 2022 di Aula Mifan Waterpark, Kamis (24/2). **PAUL**

remaja bisa menjadikan kegiatan ini sebagai media pembelajaran untuk mengantisipasi permasalahan remaja.

"Semoga calon Duta GenRe bisa menjadi remaja yang berjiwa positif, kreatif dan ikut serta untuk menyosialisasikan dan menjadi contoh remaja yang bebas pergaulan bebas, LGBT, dan permasalahan remaja lainnya," paparnya.

Disaat yang bersamaan Dian juga menjadi juri serta menguji para finalis dengan memberikan materi

terkait pencegahan stunting dan memberikan pertanyaan serta saling sharing dengan finalis.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si menyampaikan, kegiatan ini dilaksanakan untuk meningkatkan sosialisasi dan informasi tentang kesehatan reproduksi remaja. Selain itu untuk

memperluas keterpaparan program GenRe di masyarakat dan meningkatkan kapasitas dan kreativitas remaja untuk menghadapi bonus demografi dan Indonesia Emas 2045.

Pada tahun ini, sebut Osman, pemilihan Duta GenRe bertema "Satu Dekade Kenali Diri, Lejitkan Potensi Raih Prestasi". "Kegiatan puncak Duta GenRe ini akan berlangsung besok di tempat yang sama," katanya. **Paulhendri**

## Wawako Hadiri Sertijab Kepala RRI Bukittinggi

Padang Panjang, Khazanah— Wakil Wali Kota Padang Panjang, Drs. Asrul, mengucapkan selamat jalan kepada Kepala LPP RRI Bukittinggi, AKH. Suhartono, S.Sos, yang pindah tugas ke RRI Kendari, Sulawesi Tenggara. Dan juga mengucapkan selamat datang kepada Drs. Apral Miswirawan, M.M selaku Kepala RRI Bukittinggi yang baru.

Asrul menyampaikan hal itu, ketika menghadiri langsung, serah terima jabatan kedua pejabat itu, di Aula RRI Bukittinggi, Kamis (23/2).

Asrul menyambut baik kedatangan Apral yang sebelumnya bertugas di RRI Sintang, Kalimantan Barat. Menurut Asrul, selama ini dimasa kepemimpinan Suhartono, RRI Bukittinggi telah banyak membantu penyiaran berita-berita dari Padang Panjang. Terutama, ketika berlangsungnya MTQ Nasional XXXIX Tingkat Sumatera Barat di Padang Panjang November 2021 lalu.

"Selamat datang, Pak Apral. Bukittinggi ini dekat dengan Padang Panjang. Semoga kerja sama RRI Bukittinggi dengan Pemko Padang Panjang, bisa kita tingkatkan lagi di masa mendatang, di bawah kepemimpinan Pak Apral," harap Asrul.

Hadir pada kesempatan itu Ketua Dewas RRI, Anwar Mujahid bersama Direktur SDM dan Umum, Dedi Suparman beserta kepala RRI kawasan Korwil RRI Sumbang, Riau dan Kepulauan Riau yang tergabung dalam satu kawasan Padang Perabu. (RRI Padang, Tanjung Pinang, Ranai, Batam, Pakanbaru). **Paulhendri**



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Jejak News

## Yan Bayok Pimpin Forum Wartawan Kota Serambi Mekah

CIKAL-BAKAL munculnya gagasan pembentukan FW-KSM, bermula dari perjalanan para wartawan Kota Padang Panjang ke Kabupaten Tapanuli Tengah dan Kota Sibolga, Desember 2021 lalu. Klimaksnya, saat melakukannya ziarah ke Makam Syekh Mahmud, pembawa Islam pertama ke pulau-pulau Nusantara abad ke-6 Masehi atau abad pertama hijriyah, di Pemakaman Papan Tinggi Barus.

FW-KSM merupakan wadah berhimpun para wartawan dengan sifat kekeluargaan, kebersamaan, dan kegotongroyongan. FW-KSM bukanlah organisasi profesi wartawan, tapi anggotanya adalah wartawan yang bertugas di Kota Padang Panjang. FW-KSM juga bukan merupakan afiliasi dari organisasi sosial, organisasi kemasyarakatan, dan partai politik.

Akhirnya setelah melakukan beberapa kali pertemuan, Syafriyanto YB atau akrab disapa Yan Bayok terpilih sebagai ketua umum forum wartawan kota serambi mekah FW-KSM kota Padang Panjang periode 2022-2025.



Yan Bayok terpilih sebagai ketua setelah dilakukan pemilihan secara demokratis dalam rapat

yang digagas sejumlah inisiator FW-KSM dan dihadiri belasan wartawan yang bermukim di kota Padang Panjang, Sabtu, (15/1/2022).

Adapun inisiator FW-KSM ter-

diri, Musriadi Musanif, Erman St. Marlaut, Syafriyanto YB, Rifnaldi Ce, Edmon Tantes, dan Alfian YN.

Selain pemilihan ketua, dalam rapat bertajuk pemilihan kepengurusan FW-KSM yang berlangsung di Hidayah Islamic Hotel dan Restaurant, kota Padang Panjang dengan dimoderatori Rifnaldi Ce ikut terpilih pengurus inti lainnya, yakni Sekretaris umum Rifnaldi Ce, Bendahara umum, Yuwardi Tanjung serta beberapa koordinator divisi.

"Sekretaris umum dan bendahara umum masing-masing didampingi satu orang wakil," ujar Musriadi Musanif yang bertindak selaku pimpinan rapat pemilihan kepengurusan FW-KSM yang kemudian terpilih sebagai ketua harian FW-KSM.

Musriadi menambahkan setelah kepengurusan FW-KSM terbentuk, nantinya kepengurusan FW-KSM akan menyusun AD/ART, program kerja, dan penguatan forum.

"Dengan telah terbentuknya struktur kepengurusan FW-KSM, maka tanggungjawab FW-KSM beralih dari inisiator kepada ketua terpilih," ujar Musriadi.

Sementara itu, Yan Bayok dalam sambutannya usai terpilih mengatakan terimakasih atas kepercayaan yang diberikan rekan-rekan wartawan, khususnya rekan-rekan yang hadir dalam pemilihan kepengurusan FW-KSM.

"Kita ingin forum ini bisa membawa azas manfaat bagi semua dan agenda terdekat kita bakal menggelar program kegiatan 1000 doorprize vaksinasi COVID-19," ujar Yan Bayok, singkat.

Setelah terbentuknya kepengurusan lengkap itu, Inisiator FW-KSM langsung menyerahkan draf Anggaran Dasar (AD) yang telah dipersiapkan kepada pengurus untuk dipedomani, sehingga kegiatan-kegiatan organisasi dapat berjalan dengan baik, sesuai maksud dan tujuan organisasi. (027).

### Struktur kepengurusan FW-KSM periode 2022-2025

Ketua Umum : Syafriyanto YB (Yan Bayok)  
Ketua Harian : Musriadi Musanif  
Sekretaris Umum : Rifnaldi Ce  
Wakil Sekretaris Umum : Delma Sugiarti  
Bendahara Umum : Yuwardi Tanjung  
Wakil Bendahara Umum : Alfian YN

**Divisi Sosial, Politik dan Hukum**  
Kordinator : Supriyanto (Bento)  
Anggota :  
1. Dasriel  
2. Jasril  
3. Yaldi Yarman

**Divisi Pariwisata, Budaya dan Olahraga**  
Kordinator : Farhan Nurhuda  
Anggota :  
1. Rifna Andrul Ain  
2. Patra Edialis

**Divisi SDM dan Pendidikan**  
Kordinator : Erman St. Marlaut  
Anggota :  
1. Indah Fajarwati  
2. Nadila Salsabila

**Divisi Ekonomi dan Pembangunan**  
Kordinator : Domas Hani  
Anggota :  
1. Islan Defri  
2. Edmon Tantes







# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Lintas Media

## TURUNKAN STUNTING

### Pemko Padang Panjang Usulkan 15 Usulan dalam RKPD 2023

Pdg. Panjang, Lintas Media

Pemko Padang Panjang sampaikan 15 usulan kegiatan pembangunan untuk Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2023 kepada Pemerintah Provinsi Sumatera Barat melalui zoom meeting di Ruang VIP Balai Kota, Rabu (23/2). Salah satu usulan itu, percepatan penanganan kasus stunting.

Wakil Wali Kota, Drs. Asrul dalam penyampaian usulan RKPD ini menyebutkan, prioritas pembangunan Kota Padang Panjang tahun 2023 ini sudah sejalan dengan prioritas nasional dan prioritas provinsi. "Adapun usulan RKPD Padang Panjang untuk tahun 2023 ini, ada sebanyak 15 usulan melalui APBD Sumbang dengan anggaran Rp 17.772.000.000. Dan, 10 usulan melalui APBN dengan anggaran sebesar Rp 711.814.524.000," ucapnya.

Dikatakannya, salah satu usulan dalam RKPD 2023 ini yaitu percepatan penurunan prevalensi stunting. "Ini

▶ Bersambung ke hlm. 7

### Pemko Padang Panjang...

meliputi pengelolaan pelayanan kesehatan ibu hamil, ibu bersalin dan bayi baru lahir. Selain itu, pemeliharaan sistem pengelolaan air limbah domestik, dan penyediaan prasarana, sarana dan utilitas umum di perumahan untuk menunjang fungsi hunian," ungkapnya.

Ditambahkannya, dalam upaya penurunan angka stunting, juga diusulkan melalui APBN di antaranya pemberian makanan tambahan pada Pos Gizi, pelaksanaan sekolah ibu/pelatihan parenting dan sosialisasi pencegahan stunting.

Gubernur Sumatera Barat, H. Mahyeldi Ansharullah, S.P Datuak Marajo menanggapi usulan ini, menyampaikan perlunya kolaborasi semua pihak dalam menurunkan angka stunting ini.

"Untuk penanganan angka stunting di Padang Panjang, pihak kelurahan perlu mengonsep agar bisa berkolaborasi antara ranah dan rantau. Selain itu, Baznas dan CSR (corporate social responsibility) dapat diberdayakan dengan berbagai kegiatan dalam rangka meningkatkan

pemahaman dan pencegahan stunting. Sehingga ke depan kita harap Padang Panjang Zero stunting," ujarnya.

Di samping itu, Mahyeldi menyampaikan perlunya ada event yang bisa mensinergikan seluruh potensi yang ada, sehingga mendorong berbagai investasi di Kota Padang Panjang.

"Sebagai kota transit, Padang Panjang harus terjaga selalu kebersihannya. Baik itu masjid, rumah makan dan tempat wisatanya," sebut Mahyeldi.

Dalam kesempatan ini, Mahyeldi mengapresiasi Masjid Nuru Huda yang ada di Silaing Bawah, Padang Panjang Barat yang difungsikan 24 jam dengan berbagai layanan yang menjadi salah satu daya tarik Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah.

Sementara itu, Wakil Gubernur, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt, M.Sc, M.M, IPM, ASEAN.Eng Datuak Rajo Pasisia Alam menambahkan, terkait penanganan stunting, salah satu upaya yang dapat dilakukan yaitu pemanfaatan susu yang berasal dari sentra sapi perah yang ada di Kota Padang Panjang. (son/hms)

## Gubernur Resmikan 10 Sarana Pelayanan Masjid Jami' Nurul Huda



Pdg. Panjang, Lintas Media  
Gubernur Sumatera Barat, H. Mahyeldi Ansharullah, S.P Datuak Marajo meresmikan penggunaan 10 jenis sarana pelayanan Masjid Jami' Nurul Huda, Kelurahan Silaing Bawah, Kecamatan Padang Panjang Barat, Jumat (18/2). Turut hadir, Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, dan Wakil Ketua DPRD, Imbral, SE.

Adapun 10 Pelayanan yang diresmikan itu, lima di antaranya gedung MDTA, layanan masjid buka 24 jam, persaudaraan

penyelenggaraan jenazah, lembaga Ziswaf, pelayanan minuman gratis untuk musafir di Palanta Ukhuwah yang ditandai dengan penandatanganan prasasti dan sedekah Jumat, dan pelayanan perpustakaan masjid yang nantinya menyusul diresmikan wali Kota Padang Panjang.

Lalu, tempat berwudhu' jamaah, kantor pengurus masjid, penginapan Nurul Huda, buletin Nurul Huda dan sedekah Jumat, dan pelayanan perpustakaan masjid yang nantinya menyusul diresmikan wali Kota Padang Panjang. Dalam sambutannya,

Mahyeldi mengucapkan selamat atas peresmian 10 sarana pelayanan ini. "Dengan sudah adanya beberapa sarana yang baik di masjid ini, akan berguna bagi para jamaah dan bisa menciptakan wisata religius. Dengan harapan, apa yang sudah dilakukan pengurus masjid bisa menjadi contoh bagi masjid lainnya," ucapnya.

Senada dengan itu, Wawako Asrul menyampaikan, atas nama Pemko dan masyarakat mengucapkan selamat atas selesainya beberapa sarana untuk kegiatan pelayanan Masjid Jami' Nurul Huda. Selain itu, Asrul juga mengatakan, dalam RPJMD (Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah), Pemko sangat memperhatikan dan memprioritaskan bangunan di bidang keagamaan.

"Dengan program yang tertuang di dalam RPJMD, Pemko mendukung penuh sebagai revitalisasi yang dilakukan di masjid ini," tuturnya.(son/hms)

## 100 Pekerja Rentan Terima CSR PDAM



Pdg. Panjang, Lintas Media  
Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) salurkan bantuan Corporate Sosial Responsibility (CSR) kepada 100 pekerja rentan di Kota Padang Panjang, Kamis (17/2) di Ruang VIP Balai Kota. Direktur PDAM, Adrial A.Bakar, ST menyampaikan, pihaknya menyalurkan CSR berupa perlindungan sosial BPJS Ketenagakerjaan kepada masyarakat pekerja rentan yang berada di daerah sumber air PDAM. "Pemberian CSR dalam bentuk jaminan sosial, PDAM bekerja sama langsung dengan BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bukittinggi," sebutnya. Adrial mengatakan, pemberian CSR ini juga

merupakan bentuk dukungan terhadap program Pemerintah Kota Padang Panjang dalam hal memberi jaminan sosial bagi masyarakat.

Lebih lanjut ia mengatakan, jaminan dari BPJS Ketenagakerjaan yang diberikan di antaranya Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JK) dengan stimulus selama tiga bulan.

Sementara itu, Wakil Wali Kota, Drs. Asrul yang berke kesempatan menyerahkan CSR tersebut secara simbolis kepada penerima, mengucapkan terima kasih kepada PDAM yang telah memberikan CSR kepada masyarakat pekerja rentan khususnya petani yang ada di Padang

Panjang. "Semoga program ini bisa terus berlanjut. Sehingga masyarakat merasa aman. Karena jaminan risiko kecelakaan kerja atau kematian penerima CSR ini sudah ditanggung melalui BPJS Ketenagakerjaan," tuturnya.

Kepala Kantor BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bukittinggi, Oki Alifia mengapresiasi inovasi yang dilakukan PDAM. "Ini merupakan inovasi yang sangat luar biasa. Bentuk kepedulian PDAM Padang Panjang yang mengalokasikan dana CSR-nya untuk memberi perlindungan sosial kepada masyarakat," sebutnya.

Selain itu, Oki mengatakan, apa yang dilakukan PDAM sejalan dengan program Pemko Padang Panjang yang menjadi satu satunya kabupaten/kota di Sumbar yang mengalokasikan anggaran untuk memberi perlindungan kepada tenaga kerja.

Dalam kegiatan ini, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bukittinggi juga memberikan piagam penghargaan kepada PDAM Kota Padang Panjang atas inovasi penyaluran CSR dalam bentuk perlindungan sosial kepada pekerja rentan. (son/hms)



# KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com